



Pressearchiv 1992

Abteilung Blasmusik

18. Dezember 1992



Turnverein Hahnenbach 1961 e.V.

Abteilung: Blasmusik

Am Samstag, dem 19. Dezember 1992, musiziert die Musikabteilung des TV-Hahnenbach unter der Leitung von Herbert Jung ab 14.00 Uhr an verschiedenen Punkten in der Ortsgemeinde Hahnenbach. Aufgespielt werden Weihnachtslieder. Sollten Sie, liebe Bürger, den Wunsch haben, daß die Musikabteilung an diesem Tag auch einmal bei Ihnen musizieren soll, dann rufen Sie doch einfach bei Herbert Jung, Tel. 06752-4736, an. Wir freuen uns schon jetzt darauf, Sie auf Weihnachten einstimmen zu dürfen.